

LA ATENCION SANITARIA URGENTE EN EPOCA DE PANDEMIA

La experiencia vivida por un paciente grave en plena tercera ola de COVID-19

Hoy entrevistamos a Pedro Jorge, un jubilado desde hace 10 años que reside en un pueblo de la provincia de Valladolid. Nos contará como, el pasado mes de enero de este año, sufrió un infarto en plena tercera ola de la pandemia de COVID-19.



Foto: Pedro y Lorena durante la entrevista por video llamada.

Incluso, estando a más de 40 Km de la capital, fue atendido inmediatamente en su domicilio y trasladado en tiempo record al Hospital Clínico Universitario de Valladolid, a pesar de encontrarse saturado y con protocolo de seguridad por este virus con el que venimos peleando desde hace casi un año.

Una vez más nuestros sanitarios merecen nuestros aplausos y admiración por su dedicación en estos tiempos tan duros para todos pero sobre todo para ellos.

Lorena de Jorge Fernández